



Dein AG-Technik Team

Walter Schönecker

Walter Schönecker
AG-Technik Obmann
Senat und UV



Karl Pointhuber

AG-Technik TU Feste
Referat für BiPol



Hannes Kellermann

AG-Technik „Rechtsabteilung“
Referent für Bildungspolitik



Peter Brückner

Universitätsvertretung
AG-Tion HP 48



Hannes Kocher

Pressereferat
Homepage www.AG-Technik.at



Gernot Matzenauer

Fakultätsvertretung ET



Klaus Martinjak

Senat und UVB
Arbeitsrecht



Wir fordern:

Studierendenlokal auf der TU Graz!



Forderungen:

- günstige Preise
- gemeinsamer Lernplatz
- Treffpunkt für Studierende

Testtage:

Mo. 7.5 Cafe Prost 20:00
 Do. 10.5 TU Fest 20-22:00
 Mo. 14.5 Cafe Prost 20:00



In Deinem Interesse...

AktionsGemeinschaft Technik

antworten.ag-technik

Kandidatur

Die AG-Technik hat im Bereich Service und Information eine bewiesene Stärke und diese möchten wir in die ÖH Arbeit einbringen. 20 Jahre Fachschaftsliste haben die HTU Graz zu einem alten, uninformativen verkrusteten Dinosaurier gemacht. Die AktionsGemeinschaft-Technik will die ÖH TU Graz für die Studierenden positiv verändern. Lebendiges Mitgestalten um für alle Studierenden mehr zu erreichen ist das Ziel der AG-Technik.

Ziele

- Studierendenlokal auf der TU Graz
- Für die Studierenden die Bürokratiehürden abbauen, damit sie unter optimalen Bedingungen studieren können.
- Weiterhin das hirnrisige Modell der Studiengebühren bekämpfen.
- Einführung der Techniker Card für noch mehr Service für die Studierenden auch ausserhalb der Öffnungszeiten.

Wahlbeteiligung

Nein, es ist ein Zeichen der schlechten Vermarktung. Auf der ÖH TU Graz leisten die vielen unabhängigen Studierendenvertreter oft fantastische Arbeit, jedoch schafft es die derzeitige Fachschaftslisten - Führung nicht, dies zu transportieren. Die AG-Technik ist bekannt dafür, daß sie die Studierenden schnell und ausführlich informiert. Daher ist auch z.B.: die www.AG-Technik.at Homepage bereits die Informationsquelle der Studierenden an der TU Graz. Diese Erfahrung möchten wir, sofern wir unterstützt werden in die ÖH Arbeit einbringen.

Die AG-Technik ist für die Wahlkampagne der ÖH TU Graz verantwortlich und macht daher den Hauptteil der Initiative zur Hebung der Wahlbeteiligung. Weiters versuchen wir mit unseren Informationsständen das Interesse an der ÖH Arbeit zu wecken. Denn im grauen Kämmerchen sitzen und warten, bis die Studierenden kommen, ist zu wenig.

StudentInnenvertretungsarbeit

Wohl einer der wichtigsten Punkte ist, daß die AG-Technik die Verantwortung der ÖH TU Graz im Bereich der Bildungspolitik übernommen hat. Studienbedingungen verbessern – wie mit der Alternativevaluierung – und die Studierenden über ihre Rechte (aber auch Pflichten) zu informieren ist einer der Schwerpunkte der AG-Technik. Daher stellt die AG-Technik seit eineinhalb Jahren nun den Referenten für Bildungspolitik. Die ÖH für Studierende interessant zu machen und die Studierendenbeträge optimal für die Studierenden einsetzen war ein weiteres Ziel der AG-Technik. Daraus ergibt sich einfache mitarbeiterfreundliche konstruktive neue ÖH-Struktur mit weniger Referaten als den derzeitigen 20. Daher hat sich die AG-Technik für eine Strukturreform der ÖH TU Graz stark gemacht. Bevor die Liste zu lang wird nur kurze Stichworte: Bundes ÖH

Vorsitz, Koordination der unabhängigen Mitarbeiter in den StrV's und FV's; Mitarbeit im Pressereferat; Verstärkte Mitarbeit im Senat; Mitarbeit in der Elektrotechnikvertretung; Studienplanbegutachtungen, ...

Allgemeinpolitisches Mandat

Die Studierenden zahlen einen ÖH Beitrag und wollen eine konkrete Gegenleistung: Studien, die man in Mindestzeit studieren kann, keine Schikanen, gute Studienbedingungen, keine bürokratischen Hürden beim Studieren.

Das ist in Österreich leider nicht der Fall. Daher hält es die AG-Technik für unverantwortlich, Studierenden Kohle abzuknöpfen und sich für allgemeines, wie das Kraftwerk Krsko, zu engagieren ohne sich zuvor für die Studierenden einzusetzen. Die AG-Technik ist zuerst für die Studierenden und ihre Probleme da und kümmert sich erst später um den Weltfrieden.

Fachhochschulen - Universität

Die AG-Technik sieht die FH's als zusätzliche Chance, damit sich Leute weiterbilden können. Dabei dürfen die Rechte der Studierenden nicht unter die Räder kommen. Daher hat sich die AktionsGemeinschaft dafür eingesetzt, dass die FH's gemeinsam mit den Universitäten eine gemeinsame Studierendenvertretung bekommt. Die Universitäten müssen mit ihren Studienplänen einen konkreten Gegenpol zur speziellen, fachspezifischen Ausbildung der FH setzen. Beim Studienplan der Elektrotechnik ist das gut gelungen. Bei Maschinenbau und Bauingenieur wurde leider mit Prüfungsketten, verschulterem System... das Wohl in der Gleichmacherei zur FH gesucht, was die AG-Technik für studierendenfeindlich hält.

Warum gerade EUCH?

Weil Studierende wissen, wofür die AG-Technik steht: Für Service, für Information und dafür, zuerst für Studierende da zu sein. Jeder der keine Ahnung hat was die ÖH macht und das ändern will, sollte überlegen die AG-Technik auf Universitätsebene zu unterstützen.

Auf den Fakultäten und Studienrichtungen arbeiten viele gute **unabhängige** Mitarbeiter. Sie bei ihrer Arbeit von UV-Ebene aus bestmöglich zu unterstützen, ist Ziel der AG-Technik.

Jedoch am wichtigsten ist zur Wahl hinzugehen. Denn nur eine starke Wahlbeteiligung bietet die Chance einer starken Studierendenvertretung.